



Nom, prénom : Charly BATARD

Age: 26 ans

Métier : Chargé de projets chez SUEZ

Diplôme : Aucun diplôme dans le foot

Fonction au sein du club : Entraîneur – joueur seniors D (Tocards D)



A la découverte de Charly Batard

Quel à été ton meilleur niveau en tant que joueur ?

J'ai évolué en U19 PH avec notamment un beau parcours en coupe Gambardella (doublure d'un futur grand) et en coupe Atlantique.

Maintenant, j'ai l'honneur d'évoluer dans la magnifique D4 pour jouer avec mes copains comme on a l'habitude de dire...

Depuis quand es-tu à l'UF Saint-Herblain? Qu'est-ce que le club représente pour toi ?

Je suis à l'UF depuis 20 ans et ma première licence en débutant.

Le club représente énormément de bons souvenirs. La majorité de mes amis sont au club ou le suivent.

Mon père est également impliqué dans le club depuis de nombreuses années en tant que joueur, membre du bureau et désormais entraîneur - joueur en vétérans (match à 8h45 le dimanche matin pour les intéressés, jeu léché et bonne ambiance assuré).

C'est aussi des valeurs et un état d'esprit auxquels on nous a inculqués depuis tout petit et qu'on essaye désormais de transmettre aux nouveaux.

Depuis quand es-tu éducateur ou bénévole? Pourquoi aimes-tu cela ?

C'est ma deuxième année en tant que coach des seniors D avec La Gueg et La (D)Gicqu.

J'ai toujours été attiré par le « poste » d'entraîneur et l'année dernière, on a pu prendre l'équipe. C'est un bonheur déjà de pouvoir s'investir dans son club d'enfance et d'essayer de lui rendre ce qu'il nous a donné et partager tout cela avec nos joueurs qui sont aussi des amis.

Et quel bonheur de rentrer dans un vestiaire où, 3 fois/semaine, règne la bonne ambiance et où les gars sont motivés. « Mésque unequip ».

Quel à été ton plus beau moment dans le foot ?

Surement la victoire au tournoi du FC Nantes à Marcel Saupin, en poussins, c'était la folie avec toutes les familles etc. Une belle bande de potes. On en parle encore et on en reparlera encore.

Et sinon, la montée avec les Tocards l'année dernière qui fut l'aboutissement d'une saison exceptionnelle tant sur le plan humain que sportif.

Le plus beau match que tu as vu (TV ou au stade) ?

La finale de l'EURO 2000, France-Italie, j'étais encore jeune mais je m'en souviendrais toute ma vie. Un scénario de dingue et j'avais bien pu chambrer notre cher Bennet avec mon père ce soir-là.

As-tu une anecdote particulière à nous raconter ?

Je pourrais parler de la tombola mais c'est encore trop tôt pour certains... En 20 ans à l'UF, il s'est passé beaucoup de choses mais je vais remonter à une vieille anecdote en poussin ou benjamin lors d'un déplacement à Sautron.

La portière arrière de la R19 de mon père avait été encastrée auparavant et lors d'un passage au niveau d'un rond-point, la porte s'est ouverte et je me suis quasi-retrouvé sur la route. Simon et Pierrot Bocquier doivent encore s'en souvenir et merci une nouvelle fois à Chass pour le sauvetage.

Qu'attends-tu de cette saison 2018-2019 a l'UF Saint-Herblain ?

Bien entendu, obtenir le maintien avec mes Tocards, ils nous restent quasiment que des finales à jouer et nous allons y arriver tous ensemble en restant sérieux et souder.

Sinon, que les objectifs de toutes les équipes et commissions du club soient remplis et que les Affreux de la C nous fassent rêver en allant en finale de la Coupe du District avec un but victorieux du divin chauve à la 90 ème.

Ça serait un bon moment pour eux et une belle fête pour tout le club.